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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia veria con agrado que el Poder Ejecutivo,

proceda a informar a la ciudadanía toda del Nodo 5 de la Provincia de Santa Fe. en

que estado se encuentra la obra del Hospital Regional Gutiérrez, y si a su vez hay

ejecución de la misma al momento o suspensión de dicha ob~ de fundamental

importancia para la prestación de salud de dicho polo regional.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Atento a observar que se encuentra abandonada la prosecución de las obras del

Hospital Alejandro Gutiérrez en la ciudad de Venado Tuerto y dado que hace más de 5

meses se prometió el llamado a licitación de la 2da. etapa de ejecución y en virtud de

las distintas declaraciones de funcionarios provinciales, (Secretario de Nodo 5 Osear

Pieroni, en el diario El Alba), hablan de inconvenientes en el mismo y dado que el

estado de abandono se produce en una zona donde se observan 105altos pastos en el

predio, la rotura de tejidos perimetrales de contención de obra, la acumulación de agua

en toda la obra y signos vitales de deterioro, es importante a 105efectos de cuidar lo ya

invertido y no deseapitalizar el mismo y poder avanzar con tan importante obra, y dado

el importante aporte de la Municipalidad de Venado Tuerto, al destinar ese predio para

la realización de dicha obra, es que solicitamos nos informe cuales son las causas que
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postergan el correspondiente llamado a licitación y a su vez se tomen medidas para la

preservación de lo ya existente.

A todo esto debemos mencionar que esta obra ya tendría que estar ejecutada según

palabras del ex gobernador de la provincia, Hermes Binner, quién prometió su

ejecución en reiteradas oportunidades o al menos en un 40 %, palabras en este caso

del secretario del Nodo 5, Oscar Pieroni. cabe mencionar que todas estas promesas

fueron formuladas en los años 2010/11 en un contexto continuo de campaña electoral

y falsas promesas.

Por lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, resulta necesario

que los integrantes de la Cámara tengan conocimiento de la situación y. solicitamos el

acompañamiento del presente proyecto.
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